

お医者さん からの アドバイス

心臓リハビリって何?
心臓と仲良くしよう!



長者2丁目 かおりやま内科
遠藤 教子 副院長

とができます。

息切れがしたり、疲れやすかつたり…。心臓病になり、治療し、お薬もちゃんと飲んでいるのに、そのような症状が良くならないことがあります。検査をしても、「心臓はおちついているよ」といわれてしまったり…。心筋梗塞を患つた方や心臓の手術をされた方は、どの程度動けるか心配で日々の活動量を減らしがちです。以前は「心臓が悪い方は安静にしましよう」と医師から指導されていた時代もありました。しかし、そのような生活はかえつて体力が落ち、内臓機能もどんどん低下することが現在はわかっています。そこで、心臓リハビリテーション（以下心リハ）を受けると、体力もついて息切れも減り、疲れることなく、毎日を楽しくすごすことが問題となっています。

病変部の治療が終わっても、他の部位にまた病変ができ再発することがよくあります。治療後、心リハに参加することで再発を予防することも可能です。日本では外来での心リハを行える施設が、欧米に比べ少ないことが問題となっています。

ための治療がスタートします。心リハ治療を受けることで、より安心した毎日を取り戻すことができるでしょう。心筋梗塞後、外来での心リハを続け、趣味のテニスを再開できた方もいます。

入院での治療を終えたら、日常生活に戻る

が、心臓リハビリテーションです。健やかな毎日を手に入れることができるの